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Q: 第 1 點:我認為草嶺堪塞湖的疏洪道是沒有用的，因

為只要上面的土一填下來，水利處所做的投資就沒用了 。

第 2 點:正在施工的湖山湖南水庫經費應該可以刪除，因

為水庫的引水口在草嶺潭的下游，那是引不到水的 。 如果水庫

沒辦法做，八輕就無法生存，甚至六輕都會垮掉 。

男外，疏濤的費用是一個天文數字，我認為這幾乎不可

行，而且要有千萬個車次來清理 1 億立方公尺的土方，國家的

經費不應該用在這個地方，要運走那些土方，幾乎是不可能

的 。

Q: 馬來西亞、菲律賓、台灣、日本. . . . . .都是地震帶，北

部地區的鴛鴦湖、中部的日月潭、南部的澄清湖，也許都是地

震所形成的，草嶺湖是我們生存的這一代剛好看到的，這個水



災後軍自畫

展觀光 。 後來為了要接下這一個規畫案，我們去聽了很多的公

聽會，這個地形如果大家有去看過，是從雲林到嘉義，問題是

這個地是誰的，就會發生爭執了 。

很多的學者專家認為這問題要給政府去思考，可是已經過

了 1 年，到底還要思考多久，當地的居民害怕草嶺潭會因為豪

雨而產生洪水，這時水利單位就去做了一個疏洪道 。 但是這個

疏洪道是否有效?我們在下雨之前看的水位沒有那麼高，而下

雨後去看時，水位已經到了危險邊界 。
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